
 

 
 

  

 

DICHIARAZIONE STAMPA 
 

Piano industriale Gruppo Ubi: si inizia ad entrare nel vivo della 
discussione 

 

Terminata la fase assembleare, sono riprese le trattative nel Gruppo UBI Banca attraverso altre due 
giornate di incontro (martedì 11 e mercoledì 12 ottobre) volte alla prosecuzione del confronto sul Piano 
industriale 2016-2020.  
 

Per quanto riguarda l’Organizzazione Sindacale UILCA del Gruppo UBI Banca, al termine dell’incontro la 
responsabile Claudia Dabbene ha rilasciato il seguente commento:  
 

«Rispetto agli incontri precedenti, in queste ultime due giornate di confronto siamo entrati nel vivo della 
discussione per quanto riguarda uno dei nodi centrali della trattativa: il nuovo contratto integrativo della 
“banca unica”. Ovviamente siamo ancora in una fase esplorativa ed è assolutamente prematuro fare 
previsioni. Inoltre, prima di dare un giudizio, vogliamo avere il quadro completo sia in merito all’aspetto 
normativo interno nel suo complesso, ma anche sulle altre questioni che ci stanno a cuore, fra queste: le 
garanzie occupazionali e le delocalizzazioni. Siamo favorevoli a concorrere alla costruzione della nuova 
UBI del futuro, ma non accetteremo che questo percorso sia fatto attraverso un salto nel buio per i 
lavoratori di questo Gruppo».  
 
Bergamo, 12 ottobre 2016 
 
UILCA Gruppo UBI><Banca 

Ufficio comunicazione e relazioni esterne 

 

 

 
 


